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　北風が吹く寒い一日、今日は「冬至」、ゆず湯の日です。
栄のバスセンターから引山行き基幹バスに乗って「古出来町」で下車。定刻の１６時にはまだ１５分程、
一番乗りか？いあや、母校の正門前に見慣れたホンダ・レジェンド、どうやら八木さんだ。
山田さんもいた。三人で正門脇の記念碑の確認をしていると、長谷川さんがタクシーで乗りつけ、
仙波さんが大曽根駅から徒歩にて到着、すでに渡辺理事も学校側への挨拶を済ませ参加。
　すると、服部さんが、仕事の途中に車で記念樹の最後を見るだけに立ち寄った所に遭遇。
最後に、どこからともなく、佐藤さんが現れ、予定された７人が勢ぞろいした。皆時間には正確だ！

今回の目的である、記念樹（決して我々が認知したものではないが、今年話題になったカイヅカイブキだ！）
のある、校庭西南の場所に移動。途中、渡辺理事の解説が入る。
　「何でも来年１月の中旬には、伐採され、部室の増設工事が始まる予定とのこと」
誰かが、カメラマンの準備は？との問い・・・　さすがにそこまでは・・・咄嗟に現地調達の方針で・・
途中、部室を確認しつつ目的の記念樹へ・・・生徒がいた一番近い部室は「陸上部男子」だったので
声をかけ、主旨を説明し、快くカメラマンを引き受けてもらう。（１年生の相武：アイム君、ありがとう）

その写真がこれだ！（カイヅカイブキを背に左から、佐藤、山田、長谷川、渡辺、仙波、八木、寺嶋）

移設された記念碑の掘り起こした跡！（移設先の写真は、先日１７期HPに公開済み。）

校庭には３０分程いたが、寒いので、車の渡辺さんを除いて徒歩で今池に移動！（約２０分１Kmと少し）
ウォーキング好きの面々でした。



（（（（２２２２））））farewellfarewellfarewellfarewell　　　　落合落合落合落合ドラゴンズドラゴンズドラゴンズドラゴンズ、、、、wellcomewellcomewellcomewellcome　　　　守道守道守道守道ドラゴンズドラゴンズドラゴンズドラゴンズ：：：：渡辺理事渡辺理事渡辺理事渡辺理事　　　　慰労会慰労会慰労会慰労会をををを兼兼兼兼ねてねてねてねて

　記念樹撮影会に参加した７名が１７時に会場へ到着。開始が１８時なので、それまで雑談会。
まず、寺嶋が、３０５の村瀬暁さんからもらった燃えよドラゴンズの手製CDを披露。
「ピカイチ」のおかみさんにラジカセを用意してもらい、BGMとして流す。
すると、渡辺理事が、実は自分が名古屋ローカルのFM局でドラゴンズの応援放送に出演していた
エピソードを披露、車から当時の放送をコピーしたCDを持参し、これもラジカセで披露。
その後、到着した森田さんからは、ドラゴンズ関連書籍（落合本）の紹介等で盛り上げる。

写真：会場の玄関（Tさんのブログより） 同：表看板

　とっておきの話題を、１２月１１日に中日パレスで行った「高木守道監督激励会」でのエピソードを中心に
企画・設定・進行を努めた我が理事より披露。
・落合監督に勝つこと以外にもファン・サービスがあるんだよといったウンチク。
･高木監督のキャッチフレーズを披露。（真のファン・サービスを掲げて・・・）と直筆サイン入りフラッグ

（写真はTさんのブログより）

・引き続き、医者ならではのドラゴンズ・ネタをTさんが披露。
・まけじとYさんも、ドラゴンズ通ぶりを発揮。来年のドラゴンズは楽しみだ！！！！



宴もたけなわの頃合を図り、本日のメーン・イベント：ドラゴンズ・グッズの抽選会を実施。

★本日の目玉：岩瀬投手が名球会入りを決めた時のサイン入りフラッグを手にHさん。

★カレンダーを当てた（？）のは、浅尾選手ファンのT嬢。

★キー・ホルダー・クァルテット



★もっとも実用的な巾着（谷繁、荒木、中田等各選手の背番号入り）の当選者を代表してS嬢。

最後は全員集合の記念写真を撮ってお開きとしました。お疲れ様でした。

２０１２年１月２８日（土）の「なごやか会」新年会をアナウンスして、再会を約した。
可動橋見学会も、現在、岡崎さんが調整中なので、決まり次第案内することにしました。

写真は、前列：３０１　長谷川一彦、３０９　伊藤和男、３０４　高浜順子、福井もと代、３０６　仙波りつ子
後列　３０４　渡辺宗泰、３１０　鳥本雄二、３０７　山田淳二、３０９　森田庄次、３０４　八木信人、

３０５　服部信義、３０９　佐藤隆彦、３０１　寺嶋幹男

以上：文責　３０１　寺嶋


